



## CAYENNE-GINKGO

### Le Duo gagnant

**« Aucune autre plante n'augmente la circulation sanguine plus rapidement que le piment de Cayenne. Aucune n'est plus rapide, aucune n'est plus efficace. »**

**BISER** : Je pense que vous avez misé sur le poivre de Cayenne plus que quiconque.

**SCHULZE** : Oui, et voici la raison : il n'existe aucune autre herbe plus forte ou plus efficace que le poivre de Cayenne pour provoquer des changements physiologiques et métaboliques immédiats dans le corps.

Le piment de Cayenne favorise la circulation sanguine. *Sans irrigation sanguine des zones malades, comment une plante peut-elle agir ?*



Le principe même de toute plante est de digérer ses substances chimiques, puis de les faire passer dans le sang. C'est précisément ce qu'est la digestion ; mais si le sang n'atteint pas l'articulation arthritique, la tumeur cancéreuse, la tumeur cérébrale maligne ou le foie, alors oubliez cette plante.

Vous pouvez prendre du chardon-Marie à volonté, mais si votre foie est mal irrigué, ça ne vous servira à rien. Vous pouvez prendre du ginkgo à volonté, mais si votre cerveau est mal irrigué, il ne pourra pas non plus y parvenir.

Le poivre de Cayenne active votre circulation sanguine immédiatement en quelques secondes, plus que toute autre herbe, il devrait donc vraiment être présent dans chaque formule à base de plantes.

Vous savez, beaucoup de gens regardent mon tonique cérébral et se disent : « Eh bien, c'est chaud. » C'est parce que, si vous voulez du ginkgo dans votre cerveau, eh bien, attendez trois heures.



**Ou alors, je peux vous le faire pénétrer en une seconde – et c'est pourquoi j'ai ajouté du piment de Cayenne à la formule.** [Éditeur : Cette formule est donnée au chapitre cinq.]

**« Le ginkgo passe d'une herbe moyenne à une herbe puissante lorsque vous y ajoutez du piment de Cayenne fort et piquant. »**

**BISER :** *En quoi le ginkgo est-il différent avec du poivre de Cayenne ?*

**SCHULZE :** J'utilisais du ginkgo dans ma clinique et les résultats avec le ginkgo seul étaient plutôt *mitigés*. J'ai eu un patient souffrant d'acouphènes qui a dit se sentir mieux et que les acouphènes avaient disparu. Certains patients ont constaté une amélioration de leur mémoire ; d'autres étaient moins déprimés, et ça a un peu fonctionné.

Mais ce n'était pas une super plante, et je voulais qu'elle en soit une. Un jour, assis, je me suis dit : « *Eh bien, je pourrais mettre du ginkgo dans ma bouche et mâcher les feuilles. Je pourrais boire 30 ml de teinture de ginkgo sans voir mon visage rougir.* »

Il n'y a qu'une seule herbe que je connais où je peux voir visuellement et immédiatement plus de sang monter à la tête : le bandeau qui est le poivre de Cayenne.

Alors je me suis dit : « *Et si on mélangeait du piment de Cayenne et du ginkgo ? Ça a l'air d'un duo réussi.* » J'ai mélangé du piment de Cayenne avec du ginkgo, puis j'ai ajouté des noix de kola et du romarin frais. Le romarin est connu pour accélérer le flux sanguin vers la tête, et il pousse juste devant chez moi. [La formule pour le cerveau est donnée au chapitre cinq.]

**BISER :** *Ok, alors que s'est-il passé lorsque vous avez ajouté le poivre de Cayenne ?*

**SCHULZE :** C'est à ce moment-là que le grand changement s'est produit. Je l'ai entendu dans les réactions des patients.

Quelques-uns se sont plaints de la chaleur du nouveau tonique, mais tous ont souligné son efficacité. Les personnes déprimées sont devenues beaucoup moins déprimées. Les acouphènes ont disparu en trois jours au lieu de trois mois.



## Cayenne et AVC

Après avoir ajouté le **piment de Cayenne**, j'ai pu utiliser cette formule avec de nombreuses personnes victimes de lésions cérébrales ou d'AVC. C'est là qu'elle s'est révélée vraiment efficace. Elle était plus efficace que le piment de Cayenne ou le ginkgo seuls. Personne ne fait ça, et quel meilleur duo dynamique que ces deux-là ?

**BISER** : Qu'est-ce qui s'est passé avec la dépression ou la mémoire, par rapport à ce qui s'est passé avant ?

**SCHULZE** : Très intéressant. J'ai eu plusieurs patients qui étaient devenus très déprimés à cause des conseils du médecin, ou à cause de leurs interventions médicales, etc. Dans ma clinique, je devais notamment lutter contre la dépression en permanence. Le ginkgo seul a été efficace chez environ 20 % des patients, mais la majorité d'entre eux n'ont constaté aucune amélioration.

En ajoutant le piment de Cayenne, je dirais que j'ai atteint immédiatement 95 %. La différence était assez impressionnante.

Bien sûr, c'est un fait scientifique bien connu aujourd'hui, et cela n'a été révélé que ces dernières années, qu'il existe une petite zone au centre du cerveau. Lorsqu'elle s'atrophie, se dessèche, rétrécit et manque de sang et d'oxygène, la dépression s'accentue. Maintenir la circulation sanguine dans cette zone prévient la dépression. Et c'est précisément ce que fait le piment de Cayenne pour stimuler la circulation.

Le ginkgo est donc une excellente plante pour apporter plus de sang et d'oxygène là-haut, mais le poivre de Cayenne est l'herbe qui l'amène là-haut.

**« En six jours, les patients victimes d'un AVC ont constaté de grands changements avec le poivre de Cayenne et le ginkgo, alors qu'ils auraient mis six mois avec le ginkgo seul. »**

**BISER** : Que s'est-il passé avec les patients victimes d'un AVC lorsque vous avez ajouté du poivre de Cayenne au ginkgo frais ?





**SCHULZE** : La paralysie a disparu et la mémoire est revenue.

Regardez quelqu'un quand vous mettez du piment de Cayenne dans sa bouche et regardez ce sang. Vous pouvez le voir remonter très loin dans sa tête.

Imaginez maintenant que vous êtes victime d'un AVC et qu'une zone de votre cerveau est temporairement morte ou engourdie.

Mélangez du ginkgo et du piment de Cayenne et vous pouvez presque observer les changements se produire.

**J'ai constaté une nette amélioration chez les victimes d'AVC en 24 heures.** Les médecins avaient déjà prédit : « Eh bien, ce sera un coup dur » et « Il faudra peut-être six mois à un an avant que l'oncle Harry ne se rétablisse. » Et l'oncle Harry se rhabille et sort de l'hôpital dans 24 heures.

## Pourquoi utiliser le poivre de cayenne

**BISER** : *La différence est passionnante, mais le poivre de Cayenne fort est la seule herbe que les gens ne veulent pas utiliser dans quoi que ce soit !*

**SCHULZE** : C'est vrai. Les gens veulent des formules qui ont bon goût, pas qui soient piquantes.

Imaginez : toutes les autres plantes diffusent leurs propriétés dans votre sang, mais ce n'est pas suffisant. **Le piment de Cayenne achemine votre sang vers la zone malade.** C'est le *véhicule dans lequel* toutes ces autres plantes sont acheminées, et le piment de Cayenne les *conduit* là où elles doivent être, pour vous guérir.

**BISER** : *Donc, s'il y a une herbe que les gens doivent connaître, c'est le poivre de Cayenne.*



**SCHULZE** : C'est très simple. Je le dis ainsi : une des choses que j'ai constatées dans ma clinique et qui rend les gens plus souvent malades, c'est *le blocage de la circulation sanguine*.

Lorsqu'une zone est malade, la circulation sanguine est bloquée. Le sang apporte les nutriments et les propriétés curatives des plantes aux cellules. Il transporte et élimine les déchets. Lorsqu'une zone est malade, la première chose que l'on remarque est une restriction de la circulation sanguine.

Le poivre de Cayenne est comme le TNT ; c'est comme la nitroglycérine ; il traverse tous ces blocages pour atteindre la zone malade, emportant avec lui toutes les vitamines et minéraux des aliments que vous mangez, et tous les produits chimiques essentiels des herbes que vous prenez - jusqu'à la zone malade.

Je ne connais aucune autre plante qui fasse cela. Il n'existe pas de solution de remplacement. Je n'ai jamais vu personne dire : « Tiens, mets cette autre plante dans ta bouche et tu vas rougir. »

Bien sûr, il existe quelques herbes chauffantes comme le gingembre et le raifort, mais proposez-moi une autre herbe que je pourrais mettre dans la bouche de tout le monde et qui, avec cinq cents ou mille personnes dans une pièce, leur ferait soudainement ressembler à des cerises. Je ne connais aucune autre herbe qui fasse ça, et le piment de Cayenne a cet effet dans *tout* le corps.

**BISER** : *Quelle est la différence entre la teinture de Cayenne et la poudre de Cayenne ?*

**SCHULZE** : J'utilise les deux. La teinture est efficace en cas d'urgence, car elle agit très rapidement. Mais j'ai aussi sauvé des vies avec de la poudre de Cayenne dans de l'eau chaude.

Je pense que la poudre est plus forte et qu'elle est nécessaire dans les pires cas.

**Le poivre de Cayenne** active votre circulation sanguine immédiatement en quelques secondes, plus que toute autre herbe, il devrait donc vraiment être présent dans chaque formule à base de plantes.